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■２０１７年度名水会定例会  議事録■ 

第 5回 

                 

（第 5回） 

日時 

平成２９年 9月 10日（日）10：00～11：50 開催場所 東大泉地区区民館 

地下会議室 3号 

出席者 15名 欠席者数名 

進行 安藤委員長 議事録 和田 

発議者 内 容 

 

委員長 安藤 

 

 

 

 

委員長 安藤 

 

 

 

 

 

 

 

委員  馬場 

 

 

 

 

事務局 佐藤 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 安藤 

 

 

委員長 安藤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  議題 

1. 委員の職務増設に伴う内規について 

2. 各委員の職務など 

  フリートーキングで行う 

   

   報告事項 

⚫ 総会決議事項１で承認された設備資金積立金1千万の定期預金への積み

立てが 7月 25日実行されました 

⚫ 広報：8月 13日地区区民間で広報役員のミーテングを実施 

 名水会刷新作成、設置を完了 

⚫ 名水会会員への回覧用定例会報告は庶務作成の議事録を基に作成する 

⚫ A４カラー１項程度の「名水会だより」を年３～4報を計画する 

 

  新しく入居された方向けに「大泉名水会の案内」パンフレットを作成し PR

をしていく必要があるのではないでしょうか  回覧して委員に見ていただく 

 

これは是非とも活用すべきだとの大半の意見がありました 

 

8 月 30 日共同通信社による名水会の取材がありました、田澤さんにも同席し

ていただき対応しました、取材も内容は全国各新聞社へ提供され記事内容が大

手新聞社に掲載される可能性もあります 

 

報告ですが7区の宅地内に本管が埋設されておりますが家屋を新築するために

本管を西側の境界線へすこし移動した、引き続き利用していただいています、

業者のほうにも新築移動してきた方に名水会を利用していただける様お願いし

たおります。 

 

 

 

続いて議題１の委員の職務についてフリートクをお願いします 

自分の担当のところを良く見ていただきご意見を頂きたい 

 

1. 委員長 

②を今回の資料のように訂正させていただきました、各委員から意見を

聞いて水道水の長期円滑供給を図るとしました 

 

   ２．副委員長は現在 2名居られますけれど、来年引き継ぎ委員長候補もあ

りますので3名体制にしたいと思います 今後両副委員長が決定いた

しますのでご協力をお願いいたします。 

 

   ３．庶務委員 

     会場確保が大変で、3 ヶ月前から予約をしたり定期総会の会場の確保
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広報  秋田 

 

委員長 安藤 

 

 

委員長  安藤 

 

 

 

 

 

会計  馬場 

 

 

 

 

委員長  安藤 

 

 

 

 

 

 

 

副委員長 修田 

 

 

 

管理   増渕 

 

 

委員長  安藤 

 

会計   馬場 

 

 

委員長  安藤 

 

管理   増渕 

 

委員長  安藤 

 

管理   増渕 

 

 

 

 

広報  秋田？ 

 

事務局  佐藤 

 

会計   馬場 

など大変です 

 

     定例委員会でその場で書記の方が書きながらの進行は無理でしょうか 

 

    議事内容全部はオープンにしないケースもありますので、委員長がチェ

ックをして仕上げます 

 

     今後は会場の予約は 9時から鍵の関係で予約をお願いします、開始は

今までどおり 10時とします。 

 

 

   ４．会計委員 

      

月次のお金の入出金と通帳のチェックは基本ですから行いますが、出勤

の部分で業者がまたがっている場合その辺は会計のほうから事務所の

ほうに確認すると言う事で了解していただきたい、無駄なことはしたく

ないので。 

 

とにかく会計を統括していただくということになっているので、責任者

の立場と理解していただきたい  普通名水会は予算化されている中

で使えるのですが、その他の場合委員会に掛けて担当者が起票し会計の

方が決済する流れです。日頃の作業と理解しています。 

 

 

    ５．管理委員 

  

何が書いてあるか解からないので具体的に書いておかないと、例えば

①は何を管理するとか 

 

 

作成しているとか保存するとか書かれたら担当役員がそれをするとかしか

取れませんね、でも実際は事務所のほうですな 

 

実際は大変ですから事務所の運営規定その他入ってきますので。 

 

文言の使い方だとおもいます、維持管理はいろいろな部署が入ってきます

から職務を統括する表現が良い 

 

統括するといれましょう 

 

文書を作成するのは管理委員では作成していないと思う 

 

   ④⑤は文書の作成はノートにつける程度と考えてください  

 

   それでは備品明細台帳でなくて塩素濃度測定台帳ならわかります 

   どう考えても備品明細台帳は財産のことですからね 

 

   ６．広報委員 

 

   案内ポスター23箇所に掲示しました 

 

   結構効果がありましたね 

 

   新しく入居される方に入会希望されたので名水会の内容がわかる案内があ 
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広報   秋田 

 

 

副委員長 修田 

 

 

 

会計   馬場 

 

 

 

 

 

委員長  安藤 

 

 

会計  馬場 

 

 

 

会計  馬場 

 

 

 

 

 

 

副委員長楠木？ 

 

 

 

 

 

 

広報   秋田 

 

 

委員長  安藤 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ればと佐藤さんに相談し作成しましたら効果がありましたので広報でもア

レンジして下さい 

 

   おいしくてよい水ですので PRをしていくために 

名水会に関する情報を皆さんからコメントいただきたい 

 

天然水についての文言使用について今後考えてみたらどうですか 

 

   ７．環境委員 

 

   ③ですが防災訓練については全員でなくても早めに年内実施した方が良い

のではないか、有志の方でよいと思う。自家発電機だって動かせる人は 2

人～3人くらいしかいないですから、有事の際かなりあわてると思うので。

地震などもそうですが訓練をしておく必要があります。 

 

 

   非常用発電機、燃料の問題など山積み、震度 5以上になると断水が発生す

る 

 

  いろいろな問題がありますがとにかく防災訓練を行う必要があります 

 

  皆さん賛成しました 

 

  事務所の鍵が貧弱で壊そうと思えばすぐ壊すことが出来る、貯水槽の中に変

なものを入れられたらたまったものじゃない、防犯カメラがついていますが

24 時間モニターを見ていませんしセキュリテイの問題は大きな問題なので

総会で承認をうけて新たな設備を来年予算化して進めたい 

 

 

 

  必要なことで思いついたらすぐ実行したほうが良い 

 

 

 

 すぐに使える予算枠を設けて欲しい、 

 

 

 カラーコピーを使用することですら作成している時高すぎるといわれる 

 遣りづらい 

 

次回会計の簡単な予算化して承認を得ておく必要があります、おままでとても

面倒 

 

 

 

 

 

 

以上 
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